
第２回黒部市立中央小学校運営協議会記録 

 

１ 日時 令和６年 10月 18日(金) ９:00～11:15 

２ 場所 中央小学校会議室 

３ 出席者  更田委員 島崎委員 橋詰委員 開沢委員 

藤澤委員 廣田委員 平田委員 

       事務局:市教育委員会(齊藤専門員) 教頭(川口) 教務(松田) 

４ 内容  

 (1) 各クラスを授業参観 

 (2) 開会の挨拶(更田会長) 

 (3) 授業を参観されての感想 

  ・学年担任制はよい取組だと感じた。 

  ・学年が上がるにつれて、学習姿勢も整ってきている。 

  ・教材の工夫がされており、特に外国語活動の授業は英語を使いたくなる内容だった。 

  ・先生方はとても熱心で、これからも根気強く指導を続けてほしい。 

 (4) 協議 

  ①集団登校について 校長 平田委員より 

・集団登校を廃止するには、児童の安全確保が不可欠である。地域や保護者の協力を

得られるように働きかけていく必要がある。 

・一律に廃止するのは難しい。地区によっての希望性がよい。試行期間を設けて実施

し、保護者や地域から意見を聞いてみるとよい。 

・５００ｍ範囲内はどれくらいの児童数なのか。近い地区は必要ないのかなと思う。 

→ここで出た意見をＰＴＡにも伝え、来年度試行実施していけるように進めていく。 

  ②令和７年度 創立５０周年記念事業について 校長 平田委員より 

・常任委員(歴代ＰＴＡ会長、有志ＰＴＡ会員)を中心に進めていってほしい。必要な

物等、協力できるところはしていくので言ってほしい。 

→11 月 15 日に第１回実行委員会を行い、進めていく。体操服は令和８年度から新

デザインとし、６年間の移行期間を設ける。 

  ③学校からの要望 校長 平田委員より 

・調理や裁縫、工作等の補助をできる人はたくさんいる。昔の遊びを伝承できる人も

いる。窓口は大布施公民館に一本化し、調整する。具体的な作業内容、日時等が決

まったら早めに連絡してほしい。 

→窓口は大布施公民館(島崎館長)。積極的に活用していく。(２学期から) 

  ④来年度の学級編制について 校長 平田委員より 

   →１月にはある程度の方向性が見えてくるので第３回で伝える。 

(5)その他 

 ・島崎副会長より…運動会の礼状をもらったが、礼状は必要ない。自治振興会でも伝え

るので今後は行事等の礼状を無しにしましょう。→礼状廃止 

 ・学校より…第３回(１／31)の協議会後に給食を試食していただく。 

(6)閉会の挨拶(島崎副会長) 

 


